

## 国際高等教育院棟のエレベーターについて

【ご意見・ご要望】（投稿日：2017年6月26日）

国際高等教育院棟（以下「ILAS」）のエレベーターには「学生は階段を使用すること」というシールが貼ってありますが、どのような理由と根拠があってこのような規制を行っているのでしょうか。吉田南総合館北棟（以下「共北」）のエレベーターは学生も利用していますが、さしたる混雑やトラブルは見聞きしたことがありません。ILASの4階には事務室等がありますが、エレベーターを使えば関係者以外立入禁止の区域に入ることにも可能なのは共北などと同じことです。

ILASでは3階でも講義があり、私のような体力のない者にとっては、できればエレベーターを使いたいところです。その日の体調によっても、階段の使用が辛いということは往々にしてあると思います。「学生は階段を使用すること」という文言が特に理由なき規制なのであれば撤廃し、そうでないならばその理由を説明していただきたいと存じます。また、学生がエレベーターを使用することを阻害する悪意をもった悪戯であるとすれば、対応をお願いしたいです。ILASは学生が講義を受ける場所でもありますので、学生にとっての利便性も考慮していただきたい所存です。よろしく願いいたします。

【回答】（回答日：2017年7月21日）

（国際高等教育院事務部）

国際高等教育院棟では稼働しているエレベーターが1基であり、3階の2つの大教室（それぞれ定員240名）へ学生を運ぶには輸送能力が不足しているため、皆さんにはなるべく階段を使用していただきたいという趣旨からエレベーターに貼り紙をしておりました。

しかし、誤解を招く表記であったことを確認しましたので、現在は貼っておりません。エレベーターを使用する何らかの事情が有る場合においても一律に使用を認めない趣旨では決してありませんので、必要に応じて使用してください。

ご指摘をいただきありがとうございました。